



みんなで つくろう 安心の街 岐阜北地域安全ニュース

回 覧

平成31年1月号
岐阜北地区防犯協会連合会
TEL 295-9475

謹んで新年のお喜びを申し上げます

昨年中は、地域安全活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます

岐阜北地区防犯協会連合会は、本年も皆さんと共に

「安全で安心なまちづくり」

のため地域安全活動を推進してまいります

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます



戸締まりはしっかりと！

何かと留守にする機会が多くなりますが、被害防止のために戸締まりを厳重にしましょう。

～ 被害にあわないために ～

- ★ 少しの外出でも鍵をかける
- ★ 玄関、勝手口、窓には補助錠、二重ロックの設置
- ★ 家の周りに足場になるものを置かない
- ★ 敷地内に玉砂利を敷く
- ★ 道路に面した窓に面格子の設置
- ★ 防犯カメラ、センサーライト等の設置

泥棒は地域住民の目を嫌うものです。

ご近所同士であいさつを交わすなど、声かけによる地域のコミュニケーションを図りましょう。



ニセ電話詐欺に注意！

最近、はがきやメールのほか、封書による「騙し」の手口が発生しています。

また、メールでは宅配業者を装い、騙し取る手口も出て来ています。注意して下さい。

不審に思ったら、一人で悩まず家族や警察に相談して下さい



大切な子どもの命を守る！

～「ながら見守り」のお願い～

ウォーキング、ジョギング、犬の散歩、花の手入れをしながら、

「おはよう」「こんにちは」「おかえり」などと子どもたちに声をかけてやってください。誰にでもできる活動が、このながら見守り活動です。地域みんなで、子どもたちの安全を見守りましょう



県警の安全・安心メール
＜登録者募集中＞

不審者情報、事件の発生などをお知らせ。皆さんの登録を待っています。



☆ 毎月20日は地域安全の日

岐阜北警察署管内金融機関防犯協議会総会の開催

11月20日、岐阜市北部コミュニティセンターにおいて、管内の金融機関44店舗の代表者の方々の出席により、「岐阜北警察署管内金融機関防犯協議会総会」が開催されました。

年末は金融機関などを狙った強盗事件等の発生が心配されることや、依然として振り込め詐欺被害が後を絶たない状況にあるため、高齢者による高額引き出しに対する全件通報の周知徹底、警察との連携強化が確認されました。



年末年始特別警戒出発式を開催

12月4日、ぎふ農業協同組合黒野支店職員の伊達真里奈さんを一日警察署長に委嘱し、岐阜メモリアルセンターサンサンデッキ下駐車場で、年末年始特別警戒出発式を開催しました。出発式には、岐阜市防犯交通安全課長・岐阜北地区防犯協会連合会副会長・岐阜北地区交通安全協会長・岐阜北警察署管内金融機関防犯協議会長・岐阜北少年警察ボランティア会長、自主防犯ボランティア団体、岐阜北地区交通安全協会員の方々約80が出席。

犯罪や交通事故を防止して安全で平穏な年を迎えるため、パトカーや青色回転灯装着車両の20台が、管内の金融機関やコンビニの警戒のためパトロールに出発しました。



警察ふれあい広場

12月9日、マーサ21で開催された「交通安全・防犯フェア」において「警察ふれあい広場」を開設、自動車盗難、侵入盗難被害防止グッズを展示するなどして広報活動を行いました。

また、来場者には「年末年始地域安全運動」「安全・安心メール登録者募集」「ニセ電話詐欺防止」のチラシ等を配布し、被害防止を呼びかけました。



MS・MSJリーダーズの活躍

年末年始地域安全運動の12月9日マーサ21において、聖マリア女学院中学校・高校、長良高校、岐山高校、県立岐阜商業高校、青山中学校のMS及びMSJリーダーズ80名が参加して、岐阜小売酒販売組合北支部員と共に、買い物客にチラシ等を配布し飲酒運転撲や未成年者の飲酒防止等を呼びかけました。

